

Medienmitteilung

Fünf Jahre iStrom AG – fünf Jahre Erfolg zugunsten der Endkunden

Vor fünf Jahren beschlossen einige innovative Energieversorgungsunternehmen (EVU), ihren Strom künftig gemeinsam zu beschaffen – und dadurch günstigere Preise für ihre Kundinnen und Kunden zu erzielen. Seither hat sich die am 14. November 2013 gegründete iStrom AG zu einer absoluten Erfolgsgeschichte entwickelt: Mittlerweile beschaffen 16 EVU gemeinsam rund 610 Mio. Kilowattstunden Strom pro Jahr – beide Werte haben sich seit der Gründung nahezu vervierfacht.

«Aus heutiger Sicht war die Gründung der iStrom AG und die gemeinsame Beschaffung mit anderen verbündeten Partnern die richtige Entscheidung», sagt Dr. Urs E. Zurfluh, Verwaltungsratspräsident der iStrom AG. «Mit diesem Volumen ergeben sich attraktive Einkaufskonditionen, von denen letztlich alle unsere Endkunden profitieren.» Die Unternehmensgrösse der beteiligten Partner spielt dabei keine Rolle: Die Zusammenarbeit erfolgt auf Augenhöhe; alle Partner haben den gleichen Beschaffungspreis.

Seit zwei Jahren arbeitet die iStrom AG mit der Azienda Elettrica Ticinese (AET) als Dienstleisterin zusammen. Dadurch erhalten die Partner der iStrom AG unter anderem Zugang zu einem webbasierten Kundenportal mit tagesaktuellen Informationen zu den Themen Strom, Kohle, CO₂, Öl und vielem mehr. Im Weiteren kann jeder Partner direkt verbindliche Angebote für seine marktberechtigten Kunden einholen.

Mehr Informationen zur iStrom AG finden Sie unter www.istrom.ch.

Auskunftsperson für Medienschaffende:

Mauro Renggli, Geschäftsführer iStrom AG, 079 104 71 71